

ABSTRAK

(Virda El Fajriani Efendi), 2020, Identifikasi Pola Aktivitas Masyarakat Pada Ruang Terbuka Publik di Kawasan Alun – Alun Lamongan, Skripsi, Program Studi: Perencanaan Wilayah dan Kota Fakultas Teknik Universitas PGRI Adi Buana Surabaya, Dosen Pembimbing: Siti Nuurlaily Rukmana ST., MT.

Alun-Alun Lamongan merupakan ruang terbuka publik yang berada di tengah kota Kabupaten Lamongan dengan luas 2,5 Ha. Terdapat berbagai macam pola aktivitas yang terjadi seperti bermain, olahraga, wisata akan tetapi kurang optimalnya pola aktivitas pemanfaatan ruang yang terjadi di beberapa ruang di Alun-Alun Lamongan dalam hal mewadahi fungsi dan aktivitas masyarakat yang sesuai dengan tujuan yang dicanangkan. Tujuan penelitian ini adalah mengidentifikasi karakteristik wilayah Alun-Alun Lamongan dan mengetahui pola aktivitas masyarakat di kawasan ruang terbuka publik yaitu Alun-Alun Lamongan. Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dan analisis *placed centered mapping* dengan teknik pengumpulan data berupa dokumentasi dan observasi. Berdasarkan hasil analisis, penggunaan lahan di alun-alun meliputi area bermain, area olahraga dan area atraksi fisik sedangkan penggunaan lahan di kawasan alun-alun meliputi area pemerintahan, area pendidikan, area perdagangan dan jasa, area kesehatan dan area peribadatan. Pola aktivitas yang terjadi di Alun-Alun Lamongan yaitu bermain, olahraga, duduk/istirahat, berjalan dan wisata. Aktivitas masyarakat yang dominan saat sore hari di hari kerja yaitu olahraga, bermain, wisata dan berjalan di alun-alun sedangkan pada hari libur aktivitas masyarakat yang dominan pada pagi hari di hari minggu yaitu olahraga seperti berlari, bersepeda, olahraga basket dan futsal/sepakbola dikarenakan adanya acara MINCE yaitu minggu ceria yang diadakan setiap hari minggu pagi kemudian untuk pola aktivitas masyarakat di kawasan sekitar Alun-Alun Lamongan aktivitas paling ramai saat pagi hari di hari kerja yaitu di area perdagangan dan jasa, area pemerintahan dan area pendidikan.

Kata Kunci: Alun-alun, Penggunaan Lahan, Pola Aktivitas